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 DIRECCIÓN REGIONAL DE EDUCACIÓN SAN MARTÍN 

UNIDAD DE GESTIÓN EDUCATIVA LOCAL- EL DORADO 

INSTITUCIÓN EDUCATIVA N° 0573 – ALTO ROQUE 

PRIMARIA - SECUNDARIA 

OFICIO Nº 024 -2022 - D - I.E. N° 0573-AR 

  

SEÑORA :  Dra. MARÍA CAROLINA PÉREZ TELLO 

                             DIRECTORA DE LA UGEL EL DORADO.   

. 

  

ASUNTO :  REMITE INFORME SOBRE SITUACIÓN DE LAS 

   BICICLETAS ASIGNADAS  POR LA INTERVENCIÓN  

  “RUTAS SOLIDARIAS” 

  

 Tengo el agrado de dirigirme al Despacho de su digno cargo con 

la finalidad de saludarla en nombre de la Institución Educativa N° 0573 de la 

comunidad de Alto Roque y a la vez hacer llegar para su conocimiento el informe 

sobre la situación de las bicicletas asignadas por la Intervención “Rutas 

Solidarias” en nuestra Institución Educativa. 

Es propicia la oportunidad para reiterarle las muestras de mi especial 

consideración y estima.  

 

Atentamente: 
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 DIRECCIÓN REGIONAL DE EDUCACIÓN SAN MARTÍN 

UNIDAD DE GESTIÓN EDUCATIVA LOCAL- EL DORADO 

INSTITUCIÓN EDUCATIVA N° 0573 – ALTO ROQUE 

PRIMARIA - SECUNDARIA 

INFORME Nº 005 – 2022-D- I.E. N°0573-A.R. 

Alto Roque, 01 de junio de 2022. 

A LA  : DIRECTORA DE LA UGEL EL DORADO 

      DRA. MARÍA CAROLINA PÉREZ TELLO 

DEL  : DIRECTOR DE LA I.E. N° 0573 – ALTO ROQUE 

      PROF. KIKE MELÉNDEZ GARCÍA 

ASUNTO : INFORME SOBRE SITUACIÓN DE LAS BICICLETAS ASIGNADAS  

    POR LA INTERVENCIÓN “RUTAS SOLIDARIAS” 

Es grato dirigirme a usted con la finalidad de realizar el informe 

solicitado acerca de la situación de las bicicletas asignadas por la 

Intervención “Rutas Solidarias” en la Institución Educativa N° 0573 Alto 

Roque; que a continuación detallo:  

1. Según la Matriz de Reporte de II.EE. beneficiarias de la Intervención 

Rutas Solidarias de la UGEL El Dorado, la Institución Educativa N° 0573 

Alto Roque contaría con 74 bicicletas asignadas al nivel secundario; sin 

embargo, al realizar la verificación de los bienes mencionados se 

constató que solo 10 bicicletas se encontraban en un pequeño almacén.  

2. Al convocar a una reunión a la APAFA en marzo de 2021 se solicitó  

información sobre el tema al Presidente de la directiva saliente, el cual 

mencionó que la mayoría de estas bicicletas se encontraban en muy mal 

estado y que el Director del periodo 2020 autorizó la venta de las mismas 

a los recolectores de chatarra.  

3. Semanas después, se tuvo conocimiento que 2 bicicletas se 

encontraban en poder de los padres de familia y se procedió a recuperar 

dichos bienes. 

4. Con lo recuperado, se elevó a 12 las bicicletas con las que cuenta 

nuestra I.E. y las que se están reparando para ser entregadas a los 

estudiantes. 

 



Página 3 de 3 
 

Es todo cuanto puedo informar a usted para su conocimiento. 

 

Atentamente: 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


